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地域の皆さんに感謝の気持ちを 

２２日（水）に感謝の会が行われました。時
節柄大寒に入り、とても寒い時期となります。
しかし、当日は、午後からのスタートというこ
ともあって、穏やかな日の中で行われました。 
本年度も学習活動や学校生活の中で教えてい

ただいたり、見守っていただいたりした地域の
方々にご参加いただきました。 
全校児童で感謝状や首飾りを分担して作成

し、当日は、６年生が中心となって進行を行い
ました。校長から参加された方を紹介した後、
代表児童から感謝の言葉とともに手作りの感謝
状と首飾りを手渡しました。また、全校児童に
よるダンスや歌の発表も行いました。参加され
た方々は児童の様子に笑顔で応え、楽しまれま
した。 
これからも地域の

方々の支援や見守りの
中で子どもたちがより
成長していく姿を期待
したいと思います。 

 

 

 

 

２・４年の学年交流 

２３日（木）に２・４年によるペア交流会が

行われました。今回は、体育館にてジェスチャ

ーゲームをしました。交

流委員が出題した言葉を

身振り手振りしながら伝

えました。なかなか伝わ

らず苦戦している子もい

ましたが、楽しく取り組

むことができました。 

学校評価アンケートの結果から 

１１月に行われた学校評価アンケートには、多
くの方が回答していただきました。約６割の保護
者がお答えいただき、感謝しております。集計の
結果についてはまなびポケットによる配信やホー
ムページに掲載します。以下は、アンケートに書
かれたご意見の一部です。同じような意見は代表
的なものを選んで載せておきます。 

・旗当番がいない日があります。交通量が多い所で、

とても危険です。何日も連続で不在な事もあります。

再度、旗当番の忘れが無いよう通達していただきたい

です。 

・旗当番は、子どもたちを安全に学校に到着させるた

めに、とても大切なことだということは十分承知して

おりますが、旗当番で立つ場所により、回数がかなり

違うようなので、もう少し均等になるようにしていた

だけると助かります。 

・旗当番の負担が大きいです。未就学児がいる家庭は

免除、頻度を減らす、外部委託などしていただけませ

んか？ 

・年間行事予定や月毎の予定表についてです。学校行

事には積極的に参加したいと考えている保護者が多い

と思いますので、保護者が出向く行事には何か印をつ

けていただけると分かりやすいかと思います。 

・まなびポケットのタイトルの「お知らせ」が多く

て、どのお知らせなのか、あとから見たい時に探すの

が大変なので、◯◯のお知らせなど、もう少し詳細を

入れたタイトルにしてほしい。 

・宿題の廃止は検討されませんか？毎日親がチェック

する負担があります。また、習い事をやっている子供

が多いかと思います(部活動が無い為)。親も子供も忙

しい現代に合わせた宿題の出し方、廃止も検討してく

ださい。 

・運動会は簡素化せず行って欲しいです。リレーや騎

馬戦、鈴割などあればもっと盛り上がると思います。

先生方の準備など大変かと思いますが、子供達の記憶

に残るような盛り上がりのある運動会を希望します。 

・旗当番で子供たちに挨拶をすると、ほとんどの子が

素通りします。一部挨拶を返したり、「行ってきま

す」と言える子もいますが、数人です。元気に大きい

声で挨拶できる子が増えると、旗当番をやる方達の気

持ちも違うと思います。 

・参観日や発表会など、参加者の身分証など発行を徹

底していただきたい。保護者は引き渡しカードを活用

し、地域の方や祖父母など招待する方にも事前にカー

ドをお渡しすることで、不審者の立ち入りを防いでほ

しい。 

旗当番については、保護者の皆さんが協力し
て、子どもたちを見守っているから事故なく交
通安全が維持できていると思います。無理な
く、見落としがないように見守りをお願いした
いです。あいさつに関する意見は真摯にとら
え、対応を考えたいと思います。学校行事にお
いては、学校へ来校する際の安全面への対応や
運動会などの活動内容など、体調面、安全面に
も配慮しながら検討して進めていきます。 
さまざまなご意見を検討していき、今後もよ

りよい活動ができるようにしたいと思います。 
 

 

 

↑お世話になった

方々 へ感謝状の贈呈 

←にこやかに退場 


